



石谷家住宅前にて

11月5日(日)、第12回となる「ちづ宿ハイカラ市」が開催され、今年も宿場町の面影を残す智頭宿に、ハイカラに着飾った人々と懐かしいレトロカーが集結しました。

当日は友好交流都市の韓国楊口郡からも徐興原郡守、朴貴男議長をはじめ6人の訪問団が訪れ、イベントを楽しみました。

恒例となっている「レトロカーパレード」では昭和期に活躍した貴重な名車が15台集結し、愛好家達は愛車について言葉を交わしながら楽しく見学していました。

また、「ハイカラさんコンテスト」では着物やドレスで華やかに着飾ったハイカラさんが12組出場し、最高のハイカラさんを目指して個性的なアピールをしました。

ハイレベルなハイカラさんの中で優勝したのは、気高町浜村から家族でやって来たかけるくん(4歳)のチーム。得意の歌を堂々と披露し、愛嬌たっぷりな姿は一躍アイドルになっていました。

その他にも、「ハイカラ咖喱カリーフェア」「ヘアメイクショー」「昔あそび選手権」など楽しいイベントが開催され、ハイカラに彩られた秋の智頭宿は大盛況でした。



ハイカラさんコンテストで審査員を務めた徐興原郡守と朴貴男議長



昔あそび選手権



出店の様子